

Les personnels de l'éducation nationale du Lot-et-Garonne, réunis en Assemblée générale le mardi 31 janvier 2023, se félicitent de la réussite incontestable de la journée de mobilisation interprofessionnelle. Le mouvement s'élargit, le nombre de grévistes et de manifestants augmente dans tous les secteurs.

Cette contre-réforme des retraites obéit à la même logique de confiscation des biens communs par la destruction des services publics et des solidarités que celle que nous connaissons à l'école.

Continuons à construire la mobilisation pour gagner.

L'AG appelle les collègues enseignants, AED, AESH, et travailleurs territoriaux et périscolaires, comme les élèves et les parents d'élèves, à poursuivre le mouvement sous toutes ses formes, y compris pendant les vacances, en se joignant aux initiatives locales et en soutenant les mouvements en cours dans les autres académies.

**L'AG éducation se réunit à nouveau le mercredi 22 février 2023 à 15h, à la Bourse du Travail d'Agen, 9-11 rue des frères Magen, et invite l'ensemble des personnels de l'éducation à y participer.**